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Beitrag von „Zühnigger“ vom 30. Mai 2017, 12:48

so einen Spieler hätten wir mal besser bei uns in der Jugend selbst ausgebildet !

es kann doch nicht sein, dass wir solche mittelmäßigen Spieler von anderen Vereinen abwerben
und unser NLZ es nicht schafft, solche Spieler selbst zu produzieren
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